
 

平成 29年度 第７回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２９年１１月２９日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 近藤・信原・藤井・山田 

欠 席 者 村上・大羽 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション 

会 議 資 料 
□次第 

 

概 要 

今年度まちづくり

委員会の取り組み

についての意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 茶会イベントやウォーキングイベントに参加した 

 

委員意見 

○何かイベントということではなく、まちづくりについて意見を出

し合い、それをまとめてもいいのではないか。今のままでは時間が

少ない中、何も出来ないままで終わってしまうかもしれない。 

（事務局） 

まちづくり委員会としての最終報告は、市のために市民ができるこ

とについての意見や、具体的な取り組みについてまとめてもらいた

い。具体的な取り組みを試行すること（活動・イベント等を通して） 

で、報告内容に説得力を持たせるという考え方もできるし、会議を

重ねて委員の意見をぶつけ合うことでより深い議論の結果を報告

するという形でも構わない。 

 

○ここまでの意見交換や、活動の結果、知立について知らなかった

ことをまた知ることができた。出来れば何か市民に働きかけること

で同じように、まだまだ知らない知立市について知ってもらうきっ

かけづくりがやれたらいいなと思う。 

○もし何かやるとするならば、今までの検討どおり、知立の散歩道

１００選に選ばれたルートと、ミニバス、レンタサイクルを利用し

た何か、ということでいいのか。それをやる目的は何か。 

○目的としては、知立の魅力をもっと知ってもらいたい。市外の人

が知立の魅力を知ることによって、何度も訪れたくなるようなきっ

かけになったらいいし、市民にとっても、知立市を見直すきっかけ

になったらいい。 

○今までの検討を踏まえ、知立の魅力を伝えられるような、ウォー

キングイベントが開催できないか。 

○そうすると、どのような体験を提供することで、そのきっかけが



生まれるかを考えないといけない。 

・知立の名所を案内する人を用意する 

・ちりゅっぴを呼び写真等を撮ってもらう 

・無量寿寺、松並木、かきつばた図屏風、硯箱を見学 

・山車を見てもらいたい。 

○人数はどれくらいのイメージか。 

○２０~３０人くらいで。 

○名鉄ハイキングなどは、参加者が自由にルート散策しているが、

規模や参加できる人数を考えると、２０~３０人をまとめて案内し

たほうがよいと思う。 

○ルートはスタート、ゴールを決めておく必要がある 

○散歩道１００選に選ばれたルートを通ってもらうこと、ミニバ

ス、レンタサイクルを活用してもらうことを念頭に決めたい。 

○無量寿寺に集まってもらって松並木を通るルートでどうか。 

○そのルートならばおおよそ 2 時間くらいだと思う、午前 10 時ス

タートの 12 時終了としてはどうか。 

○日程については、第一候補は 2 月 11 日 

○最終報告会は 2 月 21 日か 2 月 28 日とする。 

→（事務局）調整したところ、28 日とさせていただく。 

 

次回まちづくり委員会は、12 月 20 日 19 時から 

 

今回のテーマと予定に沿って、詳細をつめていく。また、各種依頼

しなければならない箇所への依頼活動を実施していく。 

 

決 定 事 項 ウォーキングイベントの実施 2月 11 日（日） 

課 題  

次回議題 □全体交流ディスカッション（テーマトーク） 

 


